

Seminar Antarbangsa Peranan Wanita dalam Pendidikan oleh Aisyiyah Malaysia

Jum'at, 23-06-2013



Kuala Lumpur ([PCIM Malaysia](#))

- Pimpinan Cabang Istimewa Aisyiyah (PCIA) Malaysia mengadakan dengan sukses seminar international yang bertemakan the "*The role of Muslim women in Education*". Seminar ini dilaksanakan di kampus *International Islamic University Malaysia* (IIUM) pada hari Ahad 23 Juni 2013.

Peserta seminar berjumlah sekitar 150 orang yang tidak hanya terdiri dari anggota PCIA Malaysia saja tapi juga perwakilan dari [Pimpinan Pusat Aisyiyah \(PPA\)](#), Pimpinan Wilayah Aisyiyah (PWA) Jawa Bawat, PWA Kalimantan Timur, PWA Jawa Tengah, dan PWA Sulawesi Tengah. Beberapa perwakilan organisasi wanita Indonesia di Kuala Lumpur juga ada yang hadir, antara lain Fokma, Perisai, dan Fatayat.

Pembicara seminar ini adalah tokoh pendidikan yang berasal dari 3 negara yaitu Prof. Masyitah Chusnan (Rektor [Universitas Muhammadiyah Jakarta](#)), Prof. Sideq Baba (mantan wakil Rektor IIUM) dan pembicara dari Palestina Iyyad Eid (mahasiswa S3 Fakultas Sosiologi dan Antropologi IIUM). Seminar yang di moderatori oleh Qanita Basalamah ini dilaksanakan dalam bahasa Inggris yang kadang-kadang diselingi bahasa Melayu dan bahasa Indonesia.

Peserta terlihat antusias dan bersemangat dalam membahas peran wanita dalam pendidikan. Di dalam seminar ini juga dibahas pentingnya menimba ilmu agama dan ilmu eksakta. "Peran ibu dalam pengasuhan anak adalah sangat penting karena anak akan mengimitasi pola dan gaya si ibu" demikian papar salah satu pembicara seminar.

Ketua PCIA Malaysia Mimi Fitriana mengungkapkan suka citanya atas kunjungan tamu Aisyiah dari berbagai daerah di seminar ini. Mimi mengharapkan agar kerjasama seminar seperti ini bisa dilaksanakan kembali dan dapat mempererat silaturahmi diantara para pendidik/ tarbiyah wanita.

Seminar dibuka dengan menyanyikan Mars Aisyiah dan Muhammdiyah yang dibawakan oleh para Pengurus Pimpinan Ranting Istimewa Aisyiyah (PRIA) Kampung Baru Kuala Lumpur. Lagu Mars memberi kesan tersendiri bagi peserta seminar ini bahkan ada peserta yang meneteskan air mata terharu mendengar mars Muhammadiyah dan Aisyiyah dikumandangkan di negeri jiran. Pada acara penutupan seminar diramaikan dan dihibur oleh penampilan putri putri Aisyiah. (*Amy, NIH*)

Berita terkait:

- [Foto Pengajian Taman Surga di KLCC Kuala Lumpur](#)
- [Pengobatan Gratis TKI Korban Kebakaran di Kongsi Seri Kembangan Kuala Lumpur](#)
- [Seminar Kesehatan Antarbangsa bersama Akbid Aisyiyah Palembang dan Aisyiyah Malaysia](#)
- [Diskusi Pertolongan Pertama pada Kecelakaan Keluarga oleh Aisyiyah Malaysia](#)

```
(function(d, s, id) { var js, fjs = d.getElementsByTagName(s)[0]; if (d.getElementById(id)) return; js = d.createElement(s); js.id = id; js.src = "//connect.facebook.net/en_US/all.js#xfbml=1"; fjs.parentNode.insertBefore(js, fjs); }(document, 'script', 'facebook-jssdk'));
```